



# 爽 緑

銚子市立明神小学校学校便り  
VOL.10 令和5年9月1日

令和5年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子どもの育成」 ~かしこく やさしく たくましい 明神っ子~  
『学校は子どもにとってワクワク・ドキドキできる場所』

## 2 学期スタート

2学期が始まりました。42日間の夏休みを終えて、子供たちの元気な笑顔と歓声が、学校に戻ってきました。新学期への期待に胸を弾ませ、担任の先生の話を中心に聞いている子供たちの姿が、とても印象的でした。

始業式では、先月、甲子園で開催された全国高校野球選手権大会で優勝した「慶應義塾高校野球部」を取り上げ、次のことについて話をしました。

優勝した慶応高校野球部の自由な頭髪がニュース等で話題になり、長髪か坊主かといった賛否について様々な意見が繰り広げられていますが、大切なことは、表面的なことではなく、「**自分の考えをしっかりと持ち、そのことに責任をもって行動できるようになる。**」ということだと思います。

慶応高校が自由な頭髪で、自分たちの理想とする野球を目指すことに、「頭を丸刈りにして出直してこい！」と非難されることも、しばしばあったようですが、それでもぶれずに努力を続けた選手たちは素晴らしい。一方で、ある名門野球部では、選手たち自身で気持ちを一つにするために、チーム全員で坊主頭にして試合に臨んでいる、「今時、その考え方は古いんじゃない。」という声をかけられることもあったようですが、自分たちで決めたことに迷わず、前に向かっていく姿、これもまた素晴らしいと思います。**誰かに「やれ」と言われたからではなく、「自分たちで考え、そしてその考えに責任をもって行動すること。」**このことが、とても価値のあることではないでしょうか。

日頃の学校生活をイメージしたとき、

- ・先生が言ったから、~をする。
- ・宿題だから、仕方なくする。
- ・周りがみんな言っているから、~(こう)考えた。

といった考え方や心の持ち方をしていませんか。



自分の考えを持って、そのことに責任を持つようとする人は、「**言い訳をせず、行動力のある人**」になっていくと思います。2学期はいろいろな学習やたくさんの行事が待っています。自分の考えを持って、行動に責任を持ち、ワクワク・ドキドキできる充実した2学期を過ごしてほしいと思います。

## 第58回海と山の交歓会

7月27日(木)、28日(金)に4年ぶりとなる夏季交歓会を開催することができました。朝早くから、親師会役員の皆さんや保護者の皆さんがテントの設営や会場準備をしてくださり、炎天下の中、海水浴やスイカ割りの活動にもご協力をいただきました。

また、「JAちばみどり銚子西瓜組合」様より、たくさんのスイカを寄付していただきました。保護者の皆さん、地域の皆さんの温かい支えのおかげで、4年ぶりの夏季交歓会を大成功に終えることができました。ありがとうございました。

明神小の子供たちも、片品小の子供たちも、過ごした時間は短かったかもしれませんが、心を通わせた時間はとても深いものとなり、かけがえない交流となりました。子供たちには、この絆をこれからも大切にしていってほしいと思います。

